



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 330
09 de junio de 2016

La Universidad Central del Ecuador fue sede de Concurso de Dibujo Infantil

La Carrera de Parvularia y la Comisión de Cultura de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, a través de la coordinación del MsC. José Bastidas, docente de la Carrera, organizaron el "Cuarto Concurso de Dibujo Infantil," con el apoyo de la Casa de la Cultura Ecuatoriana y el Ministerio de Cultura. En este concurso participaron diecisiete niños de primero de básica del Centro Educativo San Andrés.

La doctora Ruth Páez Granja, decana, inauguró el evento y se refirió a que el aspecto lúdico es esencial en los procesos de formación de los futuros profesionales y en el aprendizaje de los niños, por lo que considera necesario impulsar esta clase de eventos culturales.

Como parte de este evento los estudiantes de la Carrera Parvularia realizaron la presentación de performances para entretener a los niños del Centro Educativo San Andrés quienes fueron invitados a este concurso para demostrar sus habilidades artísticas. La niña Sofía Benítez obtuvo el primer lugar, Leanderson Fuentes, el segundo y Melany Quevedo el tercer lugar. Los niños Víctor Gustavo Grijalva, Emilia Barreiro y Matías Colón obtuvieron la primera, segunda y tercera mención, respectivamente. **N.S**

